

Ressort: Sport

Fifa gegen Boykott der WM in Russland

Zürich, 25.07.2014, 18:11 Uhr

GDN - Der Weltfußballverband Fifa hat sich gegen einen Boykott der Fußballweltmeisterschaft 2018 in Russland ausgesprochen. Die Geschichte habe gezeigt, dass "ein Boykott von Sportveranstaltungen oder eine Politik der Isolation oder Konfrontation nicht zu den effektivsten Methoden der Problemlösung gehören", erklärte die Fifa am Freitag.

Man halte die Ausrichtung der WM in Russland für einen geeigneten Weg, um einen konstruktiven Dialog zwischen Menschen und Regierungen zu fördern. Die Fifa sei davon überzeugt, dass mit einer WM und dem damit verbundenen internationalen Rampenlicht positive Veränderungen erreicht werden könnten. Wegen der russischen Haltung in der Ukraine-Krise waren zuletzt immer wieder Forderungen nach einem Boykott der WM laut geworden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38327/fifa-gegen-boykott-der-wm-in-russland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com